



NORMATIVA XXVI TRAVESÍA A NADO
PLAYA TORRECILLA-PLAYA BURRIANA NERJA 2024

La normativa que se recoge a continuación pretende dotar de normativa, reglas y otras consideraciones para el buen desarrollo, respeto y correcta realización de los participantes y su disfrute de la manera más correcta, no es otra la intención desde esta organización que ofrece un entorno privilegiado para el disfrute y fomento de los valores del deporte.

- **FECHA:** Domingo 8 de Septiembre

- **HORARIO:**

8:30 h Entrega de dorsales

9:00 h Salida primer bus hacia la salida en playa Torrecilla

9:30 h Salida segundo bus hacia la salida en playa Torrecilla

10:00 h Salida tercer bus hacia la salida en playa Torrecilla

10:30 h Salida último bus hacia la salida en playa Torrecilla

11:00 h Comienzo de la prueba de mayores (Playa Torrecilla)

12:30 h Comienzo de la prueba de menores (Benjamín /Alevín) (Playa Burriana)

13:00 h Entrega de trofeos

Duración aproximada del evento desde las 8:30 a las 14:00 horas.

- **DISTANCIA:**

2000 Metros (aproximados) MAYORES

500 Metros (aproximados) MENORES (nacidos entre 2012 y2015)

La prueba consiste en realizar a nado la distancia establecida para cada categoría.

- **LOCALIZACIÓN**

Punto de información-atención y organización en la playa de Burriana de Nerja, junto al Merendero Ayo (zona este de la playa). Aquí se será también el punto de encuentro para ir hacia la salida de menores.

-SALIDA menores ubicada frente al merendero La Barca en Playa Burriana.

-SALIDA mayores en Playa de la Torrecilla (zona este).

-META DE AMBAS PRUEBAS en la calle náutica frente merendero Ayo.

- **PARTICIPACIÓN**

Será de inscripción libre y con una participación limitada a **200 nadadores/as en la prueba de Mayores y a 75 nadadores/as en la prueba de Menores.** Será obligatorio rellenar formulario de inscripción donde cada participante o tutor/a del mismo, deberá asegurar que no padece ninguna patología que le impida realizar la actividad y haciéndose responsable de los posibles percances que puedan acaecer en desarrollo de la prueba. Los menores de 18 años deben presentar autorización del representante legal (padre/madre/tutor/a). Esta autorización se deberá enviar por e mail hasta el 5 de Septiembre a la dirección de email: oficinadedeportes@nerja.es . En caso de no hacerlo para participar en la prueba habrá de presentarla a la hora de la entrega de dorsales.

NO PODRÁ TOMAR PARTE DE LA PRUEBA, AQUEL QUE NO CERTIFIQUE EN LA INSCRIPCIÓN SU ESTADO DE SALUD Y DE AUTORIZACIÓN A MENORES (cuando le corresponda) .

1. En la zona de salida (cajón), se chequeará y controlará a los nadadores que podrán tomar la salida.

- TRANSPORTE PARA LA SALIDA DE MAYORES

La organización pondrá a disposición de los nadadores un servicio de bus para ir a la zona de salida, situada en la Playa Torrecilla. Se recomienda este medio como la manera más practica de afrontar la prueba así como las dificultades logísticas que pudiera plantear para circular, aparcar, traslado,....

El bus saldrá en la zona de buses de Playa Burriana, ubicada en la bajada a la izquierda (ver gráfico) destino salida Playa Torrecilla.



Resaltado en color **ROJO** la parada de **BUS**

Horarios únicos de salidas de a las 09:00, 09:30, 10:00 y 10:30, estos serán asignados e inamovibles en función del número de dorsal, debiéndose respetar este punto en todo caso, para ello el participante deberá obligatoriamente solicitar bus en el plazo indicado en la inscripción, en caso contrario el participante habrá de desplazarse por sus propios medios a la salida en tiempo adecuado.

Los listados de bus se publicarán el viernes día 6 en dorsalchip para poder consultarlos.



- **INSCRIPCIONES**

Hasta el viernes 6 de septiembre a las 12h.

ATENCIÓN: Las inscripciones con bus incluido sólo serán hasta el 4 de septiembre previa indicación en el formulario, siendo intransferible.

ONLINE: A través de www.dorsalchip.es rellenando el formulario de inscripción y ACEPTANDO declaración de salud.

Al finalizar el evento se dispondrá de un pequeño avituallamiento.

- **CATEGORÍAS**

Travesía infantil:

- Benjamín 2014-2015
- Alevín 2012-2013
- Local
- Adaptada

Travesía mayores:

- Infantil (2010-2011)
- Cadete (2007-2008-2009)
- Absoluto (1992-2006)
- Máster (1966-1991)
- Veteranos (1965-1964...)
- Local
- Adaptada

- **PREMIOS**

Primer clasificado/ada de la general absoluta de menores y mayores (masculino y femenino).

A los tres primeros clasificados:

- masculino y femenino de cada categoría.
- categoría adaptada a los tres primeros clasificados masculinos y femeninos (menores y mayores)

Locales:

- Tres primeros menores y mayores de la clasificación general (masculina y femenina).

- **DORSALES**

Los participantes en categoría adultos deberán presentar DNI u otro documento oficial en el momento de recogida del dorsal y chip correspondiente.

Cada nadador será rotulado con su dorsal en ambos brazos.



- **SEGURIDAD**

- La prueba estará cubierta con un seguro de responsabilidad civil.
- La organización contará con un dispositivo de apoyo acuático compuesto por:
 - > un barco de protección civil
 - > moto de agua

Los nadadores deberán seguir en todo momento las indicaciones de los miembros de la organización así como Protección Civil, especialmente ante cualquier eventualidad que pudiera surgir, y en situaciones de rescate o salvamento, la falta de consideración a estas indicaciones llevará a la descalificación y eliminación del participante en la prueba, quedando fuera de esta a todos los efectos.

La organización no se hace responsable de los posibles imprudencias o negligencias de los participantes durante el desarrollo de la prueba.

- **USO DE BAÑADORES**

Para entrar en clasificación no estará permitido el uso de neopreno.

- **GUARDARROPA**

Se habilitará servicio de guardarropa tanto en Playa Torrecilla (salida) como en Playa Burriana (llegada) en la Zona de Carpa de meta que estará controlado en todo momento por el personal designado por la organización.

- **RETIRADA DE LA PRUEBA**

La organización y los encargados de la seguridad en el mar tienen la facultad de descalificar o retirar a un nadador del agua cuando éste no respete las normas, presente signos de hipotermia o cualquier otro riesgo para su propia seguridad o el resto de participantes.

- **SUSPENSIÓN DE LA PRUEBA**

La organización se reserva el derecho a variar la hora de salida o suspender la prueba, si las condiciones del mar u otros motivos no permiten el desarrollo de la misma en condiciones óptimas de seguridad.

En caso de suspensión la Organización valorará la posibilidad de realizar la prueba en una fecha posterior.

En caso de suspensión no se devolverá el importe de la inscripción.



- **CRONOMETRAJE Y USO DEL CHIP**

La empresa DORSALCHIP será la encargada del cronometraje de la prueba, por lo que será necesario utilizar el chip que se suministre a cada participante en la carpa habilitada a tal efecto y de obligada devolución.

La retirada del chip y dorsal deberá hacerse de forma individual en la zona determinada por la organización y nada más terminada la prueba.

El incumplimiento de las normas y reglas de la prueba llevará a la imposibilidad de participar o descalificación a todos los efectos.

La organización tendrá la potestad de resolver cualquier tipo de incidencia o reclamación debiendo el participante ser consciente de ello y su aceptación.